

Información CN Ascó II

Ascó, 5 de enero de 2019. La central nuclear Ascó, siguiendo los procedimientos establecidos, ha notificado esta pasada noche al Consejo de Seguridad Nuclear que la unidad 2 ha realizado una breve parada para poder llevar a cabo, en las mejores condiciones de seguridad para los operarios, una intervención en la tubería de salida de vapor de la turbina principal, en el circuito secundario.

La planta se desacopló de la red a las 23.18 horas de ayer y, en el momento de esta comunicación, la intervención ya ha sido efectuada y la central se encuentra nuevamente conectada a la red eléctrica, después de haberse sincronizado a las 13.07 horas.

Esta incidencia no ha supuesto ningún impacto para la seguridad de las personas ni del medio ambiente.